

## Al Ibrahimi gibt Rücktritt bekannt.

Geschrieben von: Dr. Taha-Pascha

Mittwoch, den 14. Mai 2014 um 12:31 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 14. Mai 2014 um 15:05 Uhr

---

UN-Syrien-Sondergesandter Al Ahdar Al Ibrahimi ist von seinem Amt zurückgetreten. Ibrahimi wird sein Amt bis zum 31. Mai fortführen. Ibrahimi, der sein Rücktritt gemeinsam mit UN-Generalsekretär Ban Ki Moon bekannt gab, wurde wegen der Erfolgslosigkeit bei dem Genf 2 Syrien-Verhandlungen kritisiert. Der ehemalige algerisc



he Diplomat Al Ibrahimi löste 2012 Kofi Annan als UN-Syrien-Sondergesandten ab.

Wie kann Al Ibrahimi die Lösung für die syrische Krise finden und durchführen , wenn die Hauptspieler ( USA und Russland ) nicht miteinverstanden sind ?